

... Rückblick auf unsere Veranstaltung ...

**Die Jugendgruppe gestaltet einen Jugendgottesdienst
5. April 2008 - Schöpfungskirche Bischofswiesen**

Der erste Jugendgottesdienst wurde Anfang April zum 40-jährigen Todestag des berühmten Bürgerrechtlers Martin Luther King in der Schöpfungskirche in Bischofswiesen gefeiert. Zusammen mit Pfarrer Gerschner und Erwachsenen gestalteten mehrere Mitglieder der Jugendgruppe den Gottesdienst in Form von Fürbitten, einem Anspiel, Gedanken zum Thema Integration sowie einer Präsentation des Lebens Martin Luther Kings. Musikalische Unterstützung des Gesangs kam diesmal vom Keyboard.

Der Einladung waren viele Besucher altersunabhängig gefolgt. Was als erster Versuch gestartet ist, soll auch in Zukunft öfter durchgeführt werden.





Evangelische Kirchengemeinde Berchtesgaden, 05. April 2008